

LAS MUJERES SE MOVILIZAN en Defensa de los Derechos Sindicales

Las mujeres de Pto. Cortés nos han enviado, con el ruego de que le demos publicación, copia del memorial contra la ley Facio al pie del cual están resogiendo firmas. El citado memorial va dirigido a las señoras María Teresa de Dengo y compañeras de la Asamblea Nacional Legislativa y dice así

Señores Diputados:

Ingrata sorpresa nos ha producido el proyecto de ley del Diputado Gonzalo Facio Segreda, que en su oportunidad conocerá la Asamblea Legislativa, tendiente a reformar el Código de Trabajo como base complementaria de su proyecto de ley de persecución de la clase obrera con el señuelo de la "infiltración comunista".

En realidad lo que se propone Facio es la conversión de nuestro país en un estado totalitario. Qué sino eso, es la reforma el Código de Trabajo y la violación que de nuestra Constitución consumará dicho proyecto.

Arrebatar a los obreros el derecho de elegir y el de ser electos en sus asambleas sindicales, no es democracia, eso es fascismo. Destruir la libre

organización sindical y convertirla en un apéndice del Gobierno, no es "infiltración comunista" eso es totalitarismo. Y ese totalitarismo que se cierne amenazante sobre la clase obrera, hoy, muy pronto descargará todo el peso de su abyección sobre todos los sectores sociales del país, si la Asamblea Nacional Legislativa no le pone coto a las proyecciones neofascistas, tales como el proyecto de ley de Facio Segreda.

Nosotras, madres, hermanas, novias e hijas de los trabajadores del banano, pedimos a vosotras, que de seguro no darías a vuestros hijos una piedra si os pidieran pan, hacer uso de vuestros votos rechazando enérgicamente el malhadado proyecto de ley del diputado Facio Segreda.

Con gentilísimos saludos para vosotras, nos suscribimos tentamente.

Firman Tarcila Cisneros D. y 10 firmas más.

Al publicar el anterior memorial, dejamos complacidas a las mujeres de Puerto Cortés y las instamos a continuar la lucha en defensa de sus derechos y por la democracia nacional.

VOTAR CONTRA LA...

—(Viene de la Pág 1^a)

Distinguidas señoras:

El Comité Directivo de Alianza de Mujeres Costarricenses acordó dirigirse a Uds. para pedirles acuerpen en su lucha a los grupos de obreros de todo el país en contra de la ley Facio que pretende cercenar sus derechos sindicales.

Uds. forman el primer grupo de mujeres que llegan a nuestra cámara y consideraríamos insólito que el criterio de Uds. no estuviera en defensa de los derechos esenciales democráticos que permiten a los obreros, sea cual fuere su credo político o religioso, formar parte o dirigir un sindicato.

Sentimos que la voz de Uds. debe alzarse en defensa de la libertad constitucional que considera a todos los hombres iguales ante la ley y en defensa de un principio de justicia, que las uniría así a todas las mujeres del mundo que luchan por estos nobles ideales.

Muy atta. s.s.,

DAISY RAMIREZ
Secretaria de Correspondencia

EL PACTO MILITAR DE.....

La agresiva política yanqui está produciendo un efecto contraproducente para los Estados Unidos: multiplica el número de países y de pueblos que expresan su indignación hacia los norteamericanos; infunde dudas y provoca la división entre sus aliados que no quieren seguir a su "socio mayor" temerosos de las consecuencias.

Los pueblos asiáticos han entrado en una franca oposición a los Estados Unidos. Los pueblos asiáticos quieren la paz. Los Estados Unidos quieren desencadenar una nueva guerra. Los pueblos de Asia quieren su independencia y libertad. Los Estados Unidos luchan por mantener el régimen colonial.

Eso condena al fracaso los planes yanquis de agresión, enfilados a convertir a Asia en una zona de eterno yugo colonial y de esclavitud. Los pueblos asiáticos se han parado ya y lanzan su protesta a los demás pueblos del mundo. A la vez que son un "mal ejemplo" para los demás pueblos, es indiscutible que su lucha es tan potente que terminará por vencer.

La alianza del Sudeste de Asia está condenada al fracaso. El periódico "Times of India" lo ha reconocido y ha dicho:

"La alianza del Sudeste de Asia será tan ineficaz o más si no existe la colaboración de Asia. Tal alianza plasmaría sólo la comunidad de intereses de las potencias occidentales".

Es evidente desde todo punto de vista que los proyectos norteamericanos de agresión en Asia contribu-

—(Viene de la página 5)

yen a aislar a los Estados Unidos.

Ciertos congresionistas norteamericanos abrigan la ilusión de que la política intransigente y sin compromisos de los Estados Unidos es indicio de fuerza. La realidad es distinta. El aislamiento nunca ha fortalecido a nadie. La sobreestimación de las propias fuerzas y el aventurerismo en política que aparece ha conducido siempre en todas partes a la derrota.

El periódico indonesio "Harian Rakjat" ha dicho de los yanquis:

"No han aprendido nada ni han sacado ninguna enseñanza de sus pavorosas pérdidas en China, en Corea y en Indochina."

Estas palabras suenan como un importante aviso. Los pueblos de Asia han roto para siempre con el pasado maldito, no quieren ser ni serán objeto de la política colonizadora de los imperialistas. La continuación de la política agresiva respecto a los países de Asia no puede llevar a Washington más que a nuevos y graves fracasos. La historia se venga duramente de quien no aprende sus lecciones.

La paz alcanzada en Indochina, con participación tan decisiva de Inglaterra y especialmente de Francia, son una tremenda bofetada de estos países a los Dulles del imperialismo yanqui. Ni Viet Nam, ni Laos, ni Camboya participarán ya en el Pacto del Sudeste. Tampoco participarán muchas otras importantes naciones asiáticas. El pretexto imperialista para constuir ese bloque ha desaparecido, al solucionarse el conflicto indochino.